

# TOMÁS CASTRO ALONSO



Tomás Castro Alonso es Director General y Consejero Delegado de Proconsi, Presidente de CONETIC (Confederación Española de Empresas de la Información y las Comunicaciones) y Presidente de la AEI de Ciberseguridad y Tecnologías Avanzadas. Entre otros reconocimientos, ha sido galardonado con la Garra de Bronce 2010, concedida por ALETIC, el Círculo de Oro 2011, a su excelente y meritoria trayectoria empresarial por parte de Círculo Empresarial Leonés, el Premio especial a la Mejor Trayectoria Personal en el Mundo de las Nuevas Tecnologías 2013, otorgado por El Norte de Castilla, el Premio Valor Tecnológico 2013, por la 8 de Castilla y León EsRadio, y la Medalla de Oro del Colegio Oficial de Titulares Mercantiles de León 2018.

- Miembro del Consejo de Directores ECSO, julio de 2016 - actualidad
- Presidente de CONETIC, febrero de 2016 – actualidad
- Socio director de Proconsi, mayo de 1989 - actualidad
- Vicepresidente 1º de CONETIC, mayo de 2014 – febrero de 2016.
- Presidente en AEI Ciberseguridad y Tecnologías Avanzadas, abril de 2014 - actualidad
- Presidente en AETICAL, diciembre de 2009 - mayo de 2014. Federación de Empresas de Tecnología de la Información y la Comunicación y la Electrónica de Castilla y León
- Secretario en CONETIC, mayo de 2012 - abril de 2014. Confederación Española de Empresas TIC
- Vocal at AEISEGURIDAD, enero de 2010 - abril de 2014. Agrupación Empresarial Innovadora para la seguridad de las redes y los sistemas de información.
- Secretario en AEI Movilidad y Software Avanzado, abril de 2012 - marzo de 2014. La Agrupación de Empresas Innovadoras en Movilidad y Tecnologías Avanzadas.
- Vocal Junta directiva en el Círculo de Empresarios Leonés, abril de 2008 - enero de 2013
- Presidente en ALETIC, octubre de 2005 - diciembre de 2009

La Organización Europea de Seguridad Cibernética (ECSO) fue formada para formar parte de la nueva asociación público-privada de seguridad cibernética firmada por la Comisión Europea y la industria el 5 de julio de 2016 en el Parlamento Europeo en Estrasburgo, Francia.

Desde Proconsi, Tomás ha liderado:

- la creación del primer Centro Demostrador de Tecnologías de Seguridad para INTECO (actual INCIBE), de España;
- El desarrollo del primer sistema de cobro con tarjeta a través de dispositivos móviles;
- La primera firma electrónica con D.N.I. electrónico a través de dispositivos móviles;
- El primer sistema estandarizado de pago a través de tarjetas inteligentes con tecnología bancaria, incorporado al transporte de pasajeros;
- El desarrollo de soluciones para el sector de los hidrocarburos, fomentando un modelo de industria 4.0 en el año 1992, casi 25 años antes de la implantación de este concepto.
- La creación del primer SOC para PYMES de Castilla y León.

Logrando los siguientes reconocimientos:

- Medalla de Oro 2018, otorgado por el Colegio de Titulares Mercantiles.
- Premio a la Mejor APP de Castilla y León por Ntaxi, 2017.

- Premio Innovadores al Mejor Proyecto TIC de CyL 2015, El Mundo CyL.
- Premio Desafío Empresa 2014, compartido con la Universidad de León.
- Premio Innova 2013, Diario de León.
- Premio Actualidad Económica a la empresa más innovadora de CyL 2012.
- Premio Sinergias 2009, Ficod.
- Premio digital CyL 2009 para Sicombus.
- Producto más Innovador de 2009, DISI.
- Medalla de Oro 2009 a la Mejor Instalación exterior, compartida con Icon Multimedia.
- Empresa más importante de 2008, AETICAL.
- Producto más Innovador 2008, Execyl.
- Empresa TIC más relevante de Castilla y León 2008, CPIICYL.
- Mejor Proyecto PYME Público o Privado 2008, Fundetec.
- Premio Legio de Oro 2007, 2005, 2004, 2003 y 1998.
- Primera empresa de soluciones de Movilidad en Castilla y León.

Además, al frente de otras instituciones ha liderado:

- el impulso de un sello certificador de ciberseguridad para infraestructuras críticas, único en nuestro país;
- el impulso del polo tecnológico en Castilla y León;
- la creación del clúster TIC de Castilla y León, centrado en la búsqueda de una especialización propia para la región;
- la implantación de un modelo asambleario participativo de gestión en Conetic;
- el impulso de proyectos de migración a la nube, implantación de redes WIFI en turismo rural, y dotación de Smart Cities, en los que las PYMES tengan cabida;
- el impulso al emprendimiento desde la Fundación Proconsi, en colaboración con ADE;
- la potenciación, en colaboración con Sapromil, de la capacitación profesional en ciberseguridad de miembros del ejército español, con la finalidad de favorecer su integración en el mundo empresarial;

Logrando los siguientes reconocimientos:

- la consecución del reconocimiento de excelente a nivel nacional para la AEI de Ciberseguridad, otorgado por el Ministerio de Industria, en concreto por la Dirección General de la Pyme;
- la inscripción de la AEI como representante España en las CPPPs, mediante apoyo de agrupaciones regionales de España y diversas instituciones públicas;
- la consecución del Premio Fundación Ciudadanos, al Desarrollo de Sociedad de la Información y su Proyección a la Sociedad, captando nuevo talento y compromiso con la formación;